



## Álvarez Máynez oficializa candidatura a la Presidencia con MC

Jorge Álvarez Máynez, abanderado presidencial de Movimiento Ciudadano (MC), acudió ante el Instituto Nacional Electoral (INE) para oficializar su candidatura presidencial de cara a las elecciones que se celebrarán el próximo 2 de junio del 2024.

La entrega del registro de Álvarez Máynez como candidato presidencial de MC será transmitida por el instituto electoral a través de sus redes sociales. Se tiene previsto que a las 17 horas, el aspirante salga a la explanada de la sede de la máxima autoridad electoral para dar un mensaje ante los medios de comunicación y personas invitadas.

Jorge Álvarez Máynez es el último aspirante presidencial en registrarse ante el INE, pues Claudia Sheinbaum, candidata presidencial de la coalición Morena-PT-PVEM, lo hizo el pasado lunes 19 de febrero, mientras que Xóchitl Gálvez, candidata presidencial de la alianza PAN-PRI-PRD, hizo lo propio el martes 20 de febrero.

<https://politico.mx/alvarez-maynez-oficializa-candidatura-a-la-presidencia-con-mc-sigue-en-vivo-su-registro-ante-el-ine>